

コロナ禍

この人に聞く



コロナ禍
北大路 康信

商社木材部から1988年にポラテックへ転身し、「日本」のプレカット工場を盤石にしてきたポラテック（埼玉県越谷市、中内晃次郎社長）の北大路康信専務。木材業界にかかわって50年、様々な転機を経験してきた。コロナ禍で厳しい見通しが多く聞かれるなかで、「プレカット工場としては、悪いことばかりではない」と話す。5月21日に東京、神奈川を除いた営業拠点の活動を再開、同26日には東京、神奈川も活動を再開するよう指示を出し、新規受注の獲得を目指す方針を打ち出した。

—コロナ禍でプレカット工場にとって良いことは。
北大路 これまで工場は人手不足で苦労してきた。今は毎日のように工場への求人応募

うに工場への求人応募がある。ドライバー不足によるトラック確保が難しかった状況も変化した。

将来の入材面でも優秀な学生が新卒で応募してくれている。特に

の新卒募集に対して地

元の国立大学をはじめ

とした有名大学から36

人の応募があり、ど

う絞り込んでいくかう

が、今は十分な量があ

るようだ。

—コロナ対策として、普段どおりの生産

なかつた住宅会社でも

佐賀工場では転職組

レカット工場」を盤石にしてきたポラテック（埼玉県越谷市、中内晃次郎社長）の北大路康信専務。木材業界にかかわって50年、様々な転機を経験してきた。コロナ禍で厳しい見通しが多く聞かれるなかで、「プレカット工場としては、悪いことばかりではない」と話す。5月21日に東京、神奈川を除いた営業拠点の活動を再開、同26日には東京、神奈川も活動を再開するよう指示を出し、新規受注の獲得を目指す方針を打ち出した。

—コロナ禍でプレカット工場にとって良いことは。

北大路 これまで工場は人手不足で苦労してきた。今は毎日のように工場への求人応募

うに工場への求人応募がある。ドライバー不足によるトラック確保が難しかった状況も変化した。

将来の入材面でも優秀な学生が新卒で応募してくれている。特に

の新卒募集に対して地

元の国立大学をはじめ

とした有名大学から36

人の応募があり、ど

う絞り込んでいくかう

が、今は十分な量があ

るようだ。

—コロナ対策として、普段どおりの生産

なかつた住宅会社でも

佐賀工場では転職組

コロナ禍で強み生かす

ポラテック専務 北大路 康信

にも優秀な工場管理者が多くおり、安全教育をしっかりと受け、労働の質が非常に上がっている。

社員には危機感を持つて働いてもらっている。また、大きな声では入力できるようにし

た。—今注目しているのは。

北大路 顧客である住宅会社の受注動向に注目している。大手ハ

ウスマーカーの苦戦は聞こが、当社の営業の事が見えている。

北大路 顧客である住宅会社の受注動向に注目している。大手ハ

ウスマーカーの苦戦は聞こが、当社の営業の事が見えている。

てはどんなことをしている。

北大路 営業もこれまで自肅直して当社にも声が掛

かっている。

北大路 一今後の見通し

北大路 新型コロナウイルス感染拡大の影

響は確実にあるだろう。佐賀工場第2期工

事の建屋は年内ででき

店打ち合わせも多い。

北大路 新型コロナウイルス感染拡大の影

響は確実にあるだろう。佐賀工場第2期工

事の建屋は年内ででき

店打ち合わせも多い。